

el nº de 30
ctor de *Ex-*
so, «uno de
el Sr. Caso
nos, «en re-
nsa ir luego
s de conocer
e ha demos-
nstraciones
más puras

abios de un
los términos
(.), son para

ención en el

en usted la

palabras. Al
icología, me
ofrecían, y
os que se fi-
de la escue-
ñían dentro
n mí el sen-
mar la epis-

temología es
nocimiento).
cuando, pa-
, «con gran

resolver todos

don Antonio
! ¡Ni más ni
años!

*
* *

Nuestras dos revistas más serias y las que mejor llevan sus nombres son: la *Revista de Costa Rica*, que dirige don J. Frco. Trejos Quirós, y el *Repertorio Americano*, del prof. García Monge. Ambas se completan recíprocamente. Y sus labores merecen muy singular encomio. Pero esto no quiere decir que no quepa algún reparo insignificante. Por ejemplo: cabe preguntarse por qué reprodujo el Sr. Trejos el discurso de Holguin y Caro acerca del determinismo y por qué dió campo el señor García a algunas simplezas paternales, «recogidas» como anécdotas costarricenses por algunos maestros de escuela.